

Les enseignants mexicains opposés à la réforme éducative persistent sur leurs protestations



Mexico, 7 septembre, (RHC).- Des enseignants de la Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation, opposés à la réforme éducative, continuent de se mobiliser dans les états du Chiapas et d'Oaxaca.

Au Chiapas, les enseignants ont occupé les places commerciales. Ils font des consultations à la base dans le but de lever la grève entreprise le 15 mai.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104906-les-enseignants-mexicains-opposes-a-la-reforme-educative-persistent-sur-leurs-protestations>



Radio Habana Cuba